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安全性が確認され、再稼働に向けて前進することとなった。安定

した電力供給が実現すれば、電気料金の値上げにも歯止めがかかる

と期待している。中長期的には、持続可能エネルギーへの代替、エ

ネルギーミックスの最適化が必要と考えているが、産業活動を円滑

に進めていくにあたり、現時点では安定性と経済性の確保された電

力供給が不可欠である。 

今後は、再稼働に向けた手続きを進めていくことになるが、立地

自治体の同意はもとより、周辺自治体と丁寧な協議を進めながら、

電力需要がピークを迎える今夏までに再稼働できるよう手続きを進

めていただきたい。 

以 上 
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